



Gira por el Desarrollo es una ONG cántabra que nació en 2006 con la intención de generar un espacio de Consumo Responsable y Comercio Justo



Para ello GIRA cuenta con una tienda donde vende productos acordes con los principios de Comercio Justo y Consumo Responsable, además de dos grupos de consumo y programas de sensibilización como los Sábados de Trastienda, con la realización de diferentes talleres, charlas y coloquios.

Contacto:

C/ Honduras, 20 (Santander)
Telf. 942 23 24 07
giraporedesarrollo@yahoo.es
www.facebook.com/giraporedesarrollo

¿Qué es el Comercio Justo?

El Comercio Justo es un movimiento que plantea un cambio en los modelos de producción, comercialización y consumo que prioricen las relaciones laborales justas, la producción ecológica y las distribuciones cortas, esto es, que el/la productor/a, el producto y su consumo estén lo más próximos que sea posible.

Y todo ello ha de conducir a potenciar la Soberanía Alimentaria, fortaleciendo el desarrollo y los mercados locales con el compromiso de la defensa de los derechos de l@s trabajador@s, la democracia y la igualdad de género.

**MÁS INFORMACIÓN,
MÁS REFLEXIÓN,
MÁS CONSCIENCIA...**

Y LUEGO, ¡¡ TÚ ELIGES !!

**10% DE DESCUENTO
EN PRODUCTOS DE
COMERCIO JUSTO
(CHOCOLATE,
CACAO, CAFÉ, TÉ,
PANELA,
GALLETAS. . .) PARA
LOS COLEGIADOS
DEL COLEGIO DE
GEÓGRAFOS**

